

#SÜD 12. November 2024

Jubilare in Landshut geehrt

Jubilare-Ehrungen sind das Highlight in den Ortsverbänden. Hier wird Jahrzehnte lange Treue zur Organisation geehrt. In Landshut konnte Jubilare von 25 bis 70 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet werden.



Anke Bartl vom Ortsverband Landshut hieß die Jubilare willkommen und führte durch die Veranstaltung. Die Festrede hielt Harald Hammer, Geschäftsstellenleiter der EVG in Regensburg. Er betonte in seiner Rede, dass die Errungenschaften nicht nur verteidigt, sondern weiterentwickelt werden müssen. Jede Zeit hat ihre besonderen Herausforderungen.

Die EVG ist für ihre Mitglieder da und nur diesen verpflichtet. Wenn wir uns nicht um uns kümmern, macht das niemand sonst. Verlassen sollten wir uns dabei auf niemanden.

Eine der größten Herausforderung ist die Verteidigung unserer gesellschaftlichen Werte und unsere Demokratie. Diese ist nicht in Stein gemeißelt. Es liegt an uns. Darüber hinaus ging Hammer auf die betrieblichen Herausforderungen, wie die Tarifrunde in diesem und im nächsten Jahr ein – die Verkehrspolitik und Infrastruktur, DB Cargo und vieles mehr stehen dabei im Fokus.

Den Jubilarinnen und Jubilaren galt der Dank für ihre Treue. Ihnen wurde eine Urkunde und ein symbolisches Geschenk überreicht.